

Ciclistas longevos correrán más de 600 km hasta la tumba de Fidel



Cienfuegos, 17 sep (RHC-ACN) Bajo el título “Te recordaremos siempre Fidel”, dos ciclistas longevos de Canadá y Cuba recorrerán en bicicleta más de 600 kilómetros entre Cienfuegos y Santiago de Cuba para visitar la tumba del Comandante en Jefe.

Gholamreza Fargot, canadiense, y Rafael Ángel Fuentes, cubano, partirán este lunes a las siete de la mañana desde la ciudad conocida como la Perla del Sur y realizarán el viaje por etapas durante seis días, con el objetivo de homenajear al líder histórico de la Revolución cubana.

El canadiense de 66 años, residente en la Isla desde hace cuatro meses, dijo que con este recorrido le mostrará al mundo su amor a Fidel y a Cuba, además mencionó su deseo de realizar todos los años la misma carrera en evocación al Comandante.

En las próximas temporadas invitaré a amigos de Italia, Francia, Suiza y de todas las nacionalidades para sumarlos al homenaje, aunque cambiaremos la fecha de salida, con el objetivo de llegar a Santiago el día del cumpleaños del líder cubano, el 13 de agosto.

Ángel Fuentes, el otro viajero, tiene 69 años y durante su juventud formó parte de la preselección cubana de ciclismo, además participó en 12 Vueltas Internacionales a Cuba y en 1972 intervino en la Vuelta a México.

Por mis conocimientos entrené a Fargot con el objetivo de realizar exitosamente esta gira y al principio se sentía un poco agotado, sin embargo recorrió casi cinco mil km durante los ensayos, en los cuales demostró que está preparado física y mentalmente para completar el itinerario, dijo Fuentes.

El ciclista cubano refirió que tienen planificada la alimentación para los seis días de pedaleo.

Además explicó que ingerirán varias bebidas para la hidratación del cuerpo y detendrán la carrera durante cada jornada en las capitales provinciales para recuperarse.

Al final de la primera etapa los dos amigos descansarán en la ciudad de Sancti Spíritus, el segundo día retomarán el viaje hasta la urbe de Ciego de Ávila y durante la tercera jornada pedalearán para buscar hospedaje en la metrópolis de Camagüey.

En la cuarta fecha los ciclistas reanudarán el recorrido pero reposarán en la ciudad de Las Tunas, el penúltimo tramo lo concluirán en Bayamo y finalizarán la travesía el 23 de septiembre en Santiago de Cuba.

Estamos muy agradecidos por la atención que nos ha dedicado la sede cienfueguera del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y sabemos que en todas las provincias por donde pasemos vamos a recibir igual apoyo de las delegaciones de esa organización, aseveró Fuentes.

También bajo la consigna “Tras las huellas de Fidel”, en enero del año próximo un grupo de canadienses recorrerá Cuba en bicicleta, para visitar la tumba del líder histórico de la Revolución cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141615-ciclistas-longevos-correran-mas-de-600-km-hasta-la-tumba-de-fidel>



Radio Habana Cuba